

54 103981

25 SEPTEMBRE 1954.

=====

SAINTE BAZEILLE près de Marmande.-(47) Heure : 20 H30  
oooooooooooooooooooo

Monsieur SEGRESTAN, bottier à SAINTE BAZEILLE, s'apprêtait à rentrer chez lui quand il eut le regard attiré par un disque lumineux traversant le ciel au-dessus de la Garonne suivant son cours d'amont en aval à environ 1500 ou 2000 m de hauteur.

Très phosphorescent, de teinte plutôt bleutée, tendant au néon, le disque se déplaçait avec une certaine rapidité mais l'espace d'une dizaine de secondes, M. SEGRESTAN put ~~l~~/observer le phénomène et appeler Messieurs GOURGUES et LARRODERIE pour constater les faits.

Hélas le toit de la maison d'école cacha l'engin à leur vue.

" Le ciel était à cet instant, très clair, pas un nuage, et, je puis vous assurer que j'étais bien réveillé."

Telles sont les déclarations que nous a fait M. SEGRESTAN sur la " soucoupe " de SAINTE BAZEILLE.

" LA DEPECHE " du 29 SEPTEMBRE 1954.

Recherches d'Archives de M. RAULY.